

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	4 January 2023
Wilayah	Kabupaten Karanganyar



Perbaikan Jalan di Karanganyar Dimulai: Dana dari DAU, Total Anggaran Rp 8,1 M

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/karanganyar/04/01/2023/perbaikan-jalan-di-karanganyar-dimulai-dana-dari-dau-total-anggaran-rp-81-m/>

RADARSOLO.ID – Proyek perbaikan jalan di Kabupaten Karanganyar dimulai pekan ini. Setidaknya ada tiga ruas yang sudah dikerjakan dengan dana alokasi umum (DAU) pemerintah pusat. Total anggaran tiga ruas tersebut Rp 8,1 miliar.

Kepala Bidang Jasa Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPU PR) Kabupaten Karanganyar Margono menjelaskan, dari 19 paket ruas jalan besar yang nantinya akan diperbaiki tahun ini, tiga di antaranya dari DAU pusat yang disalurkan lewat Pemerintah Kabupaten Karanganyar.

Meliputi jalan Macanan-Pulosari di Kebakkramat dengan nilai pagu yakni Rp 3,3 miliar. Kemudian rekonstruksi jalan Beji-Bejen di Karanganyar dengan nilai pagu Rp 2,9 miliar, dan rekonstruksi Jalan Gebyok-Munggur di Mojogedang dengan nilai pagu Rp 1,8 miliar.

"Sudah selesai lelang semua itu," terang Margono kepada *Jawa Pos Radar Solo*, Rabu (4/1/2023).

Untuk perbaikan ruas jalan Macanan-Pulosari Kebakkramat sudah ditinjau langsung Bupati Karanganyar Juliyatmono, Senin (2/1/2023). Ditanya terkait berapa persen jalan di Kabupaten Karanganyar yang masih mengalami kerusakan, Margono mengaku masih melakukan pendataan. Lantaran survei yang dilakukan sejumlah tim belum rampung. Selain itu masih ada beberapa proyek pembenahan jalan rusak yang masih perbaikan.

"Kalau secara keseluruhan kami masih belum bisa menjelaskan, karena hasilnya nanti baru diketahui pada akhir 2023. Yang jelas dari total panjang jalan di Karanganyar, 18 persen jalan saat ini dalam keadaan rusak, baik kategori ringan, sedang maupun berat," terangnya.

Kepala Unit Layanan Pengadaan (ULP) Setda Kabupaten Karanganyar Widodo Feriyanto mengungkapkan, tidak hanya tiga ruas jalan yang mendapatkan suntikan dana dari DAU pusat, pembangunan gedung kantor dinas pertanian, pangan dan perikanan juga mendapatkan anggaran dari DAU yakni sebesar Rp 5,8 miliar.

"Yang dari DAU baru tiga paket itu saja yang saat ini sudah selesai dilelang. Untuk yang paket pembangunan jalan lain baru masuk untuk nanti segera kami lelangkan di awal tahun ini," singkatnya.

Bupati Karanganyar Juliyatmono menjelaskan, telah dilakukan peletakan batu pertama dan pembangunan jalan di Kabupaten Karanganyar. Ini membuktikan pemerintah sungguh-sungguh melakukan pekerjaannya, khususnya infrastruktur.

"Saya juga merasakan, jadi tidak hanya masyarakat saja, saya setiap hari juga jalan-jalan dan lewat jalan itu. Anggaran sejak 2019 sampai 2021 kemarin terkena *refocusing*. Bersyukur kami di awal tahun ini sudah bisa melakukan peletakan batu pertama dan memulai sejumlah proyek pembangunan jalan di Karanganyar ini," tegas bupati. (rud/adi/dam)